
（理由） 

・初めは難しいのでは？と思いましたが、子供達が無理なく楽しく取り組めていたようなので、よかっ

たです。でも、発表時は学年による差が大きすぎるかな？と少し感じました。 

・大変良かったと思う。これからの子供達にまちづくりの基本を教えることになるので今後も続けてく

ださい。 

・アクティブラーニングをリアルに体験できてよかったです。（生徒たちが主体的に参加、課題を解決

する力がついたと思います。） 

平成２８年度第２回まちづくり探偵団 

「住みたいまちを考えよう！」アンケート（保護者）集計結果 

 

アンケート回収枚数：４枚 

 

問１ まちづくり探偵団「住みたいまちを考えよう！」は何で知りましたか？ 

  １．広報ひらつか ・・・・・・・・・・・・・・・・・ ０ 

  ２．ホームページ ・・・・・・・・・・・・・・・・・ ０ 

  ３．小学校からのチラシ ・・・・・・・・・・・・・・ ３ 

４．知人から聞いた ・・・・・・・・・・・・・・・・ ０ 

５．その他 ・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・ １ 

 

 

問２ 申し込んだきっかけは何ですか？（複数回答可です） 

  １．まちづくりに興味があるから・・・・・・・・・・・・・・・・・・１ 

２．まちづくりについて子どもに興味をもってほしいから・・・・・・・１ 

３．以前の探偵団に参加してみて内容が良かったから・・・・・・・・・３ 

４．子どもに参加したいという希望があったから・・・・・・・・・・・３ 

５．その他 ・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・０ 

 

 

問３ 全体を通しての内容は、いかがでしたか？  

  １．良かった ・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・４ 

 

 

 

 

 

 

 

 

  ２．良くなかった ・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・０ 

  ３．どちらともいえない ・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・０ 

 



 

問４ 現地調査時やその後の説明の内容については、いかがでしたか？  

１． 良かった ・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・３ 

 

 

 

 

 

２．良くなかった ・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・ ０ 

  ３．どちらともいえない ・・・・・・・・・・・・・・・・・・・ ０ 

  未回答 ・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・ １ 

 

 

問５ 子どもと一緒に参加したり、子どもに参加させたいと思うまちづくりに関する講座の

プログラムはどんなものですか？（複数回答可です）                      

１． 実際にまちに出かけてまちづくりについて見学する・・・・・・・３ 

２． まちのあり方などを考え、描いたり、つくったりする・・・・・・３ 

３． 今回の内容の続きを学ぶ・・・・・・・・・・・・・・・・・・・３ 

４． その他・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・１ 

 

 

 

 

 

問６ まちづくり活動の企画運営などに関心はありますか？ 

１．ある ・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・２ 

２．特になし ・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・２ 

３．テーマによりある ・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・０ 

４．その他 ・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・０ 

 

問７ お子さんと一緒に講座等に参加する場合に、都合のよい日時などを教えてください。 

                   

 

 

 

 

 

 

 

土曜午前          １ 土曜午後           ２ 

日曜午前          ２ 日曜午後           ３ 

土日を除く祝祭日の午前   ０ 土日を除く祝祭日の午後    ０ 

小学校の夏休みの午前    １ 小学校の夏休みの午後     ２ 

小学校の秋休みの午前    ０ 小学校の秋休みの午後     １ 

小学校の春休みの午前    １ 小学校の春休みの午後     ２ 

（理由） 

・初めて知った道のポール、松の木一本にも平塚の海のイメージを知ってよかった。また、松に支援で

植えているのも印象的でした。 

・わかりやすかったと思います。大人にとっても発見があり面白かったです。 

・本物のまちづくりの会議 

 



 

問８ 現在、取り組んでいる活動又はこれから取り組もうとしている活動はありますか？ 

 

 

 

☆まちづくり探偵団のご感想や意見などを自由にお書きください。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

以 上 

・少年消防 

（意見・感想） 

・公民館のレベルで（場所、時間、人事など）まちづくり政策の職員２名ほど出張していただいて、月に

２度くらい開催していただきたいほどの内容でした。平塚市全体の子供達の学力を底上げしていただき

たい為、是非、平塚市主催で、数多く、子供達の未来を作っていってほしいと思います。学校・塾以外

で、グローバル教育、アクティブラーニング大賛成です。やりすぎなぐらいがちょうどいいです。選ば

れる町に教育の充実した子育てにやさしい町にしてください。期待しています。 

・現地調査で雨があがってよかった。また、調査報告では、子供たちの色々な意見が聞けたのがよかった。

子どもと一緒に模型作りが出来てたのしかった。 

・全てよかった。今後の成功を祈ります。 

・前回娘の希望で初めて参加しました。とても楽しかったようで、今回もチラシをもらってくるなり申し

込みをせがまれました。自分の住む街に関心を持つきっかけになり良い企画と思います。調査場所が普

段の活動範囲内だったので、娘としては更に楽しめたようです。人数が少なかったので、他の子供達や

職員の方との距離が近くなりよかったです。模型作りはとても苦手だったので大変でしたが、楽しめま

した。ありがとうございました。 


